



# Non Au Harcèlement !

publié le 14/11/2023

Ce jeudi 9 novembre 2023, des élèves ...et des adultes...ont témoigné leur mobilisation en faveur d'un « Non Au Harcèlement » en venant au collège avec un vêtement vert. Pour l'occasion, tous se sont rassemblés dans le gymnase pour une photo de groupe. Ce fut l'occasion d'expliquer aux élèves qu'ils peuvent devenir "élèves ambassadeurs" dans le cadre du programme de lutte contre le harcèlement à l'École ( pHARe).

Un remerciement spécial à notre photographe, Lytania HAKULA, qui a immortalisé ce bon moment partagé !

Merci

Pascal Lambert

